



SÚMATE A LA EXCELENCIA DEL CUIDAR

Hospital de Quilpué

Centro comprometido con los cuidados de excelencia RNAO-BPSO



EN ESTE NÚMERO

COLEGIO DE ENFERMERAS
VISITA OBRA DE HOSPITAL
PROVINCIAL MARGA MARGA

FINALIZA CURSO “JUNTOS
EN EL CUIDADO DE LA PIEL”

HOSPITAL DE QUILPUÉ ACTUALIZA
A SU EQUIPO DE ENFERMERÍA
EN EL MANEJO DE LESIONES
DE LA PIEL Y OSTOMÍAS

RNAO HOSPITAL DE QUILPUÉ
PARTICIPÓ DE CONSORCIO
IBEROAMERICANO BPSO



Equipo RNAO del Hospital de Quilpué se capacita en prevención y manejo Lesiones por Presión (LPP)

El personal de salud del Hospital de Quilpué participó de la segunda parte de la Jornada de Actualización de Prevención y Manejo de Lesiones por Presión (LPP), que dicta el laboratorio CONVATEC, ello en el marco de la implementación del programa BPSO que busca instaurar en el establecimiento una cultura y metodología de Excelencia en los Cuidados.

En el encuentro, se profundizaron los contenidos relacionados con la prevención de lesiones y cuidados de la piel, abordados en la jornada anterior, destacando los factores de riesgo y la epidemiología de las lesiones por presión, aplicando nuevos insumos clínicos y procedimientos, como el uso del apósito de espuma con bordes siliconados, el estándar en la prevención de las LPP y el tratamiento de las LPP Grado 1 y Grado 2 con poco exudado, entre otros.

“Estos contenidos tienen como objetivo actualizar los conocimientos de los equipos en cuanto a cómo detectar factores de riesgo, cómo prevenir las lesiones y cómo utilizar de manera eficiente la amplia gama de insumos que existen en el mercado, con un estándar de cuidado enfocado en la necesidad de cada paciente” expresó la enfermera coordinadora de BPSO del Hospital de Quilpué, Marcia Padilla.



Finaliza curso “Juntos en el Cuidado de la Piel”

Con una clase presencial y ejercicios de reforzamiento, se llevó a cabo la última sesión del taller “Juntos en el Cuidado de la Piel”, organizado por la Subdirección de Gestión del Cuidado y el Comité de Implementación RNAO en el Hospital de Quilpué.

Tras haber participado en una primera jornada de capacitación online, el equipo de enfermeras del recinto hospitalario profundizó en procedimientos de cuidados especiales para el tratamiento de heridas, esto con el objetivo de mejorar siempre la calidad de vida de las y los pacientes.

Durante la capacitación, dictada por la enfermera Vanesa Mora, Coordinadora Académica de Global Healthcare, se mostraron todas las fases del tratamiento basado en el concepto T.I.M.E. CDST (herramienta para apoyar la toma de decisiones en el cuidado de las heridas) que, además de ser aprobado por consensos internacionales, es de fácil manejo a la hora de elegir el apósito adecuado, tratando así integralmente el lecho de la herida.



Colegio de Enfermeras visita obra del Hospital Provincial Marga Marga para colaborar en gestión de cuidados del nuevo recinto



El Hospital de Quilpué, mediante un trabajo colaborativo con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, busca potenciar las alianzas con los distintos colegios de profesionales de la salud en torno al nuevo Hospital Provincial Marga Marga, de tal manera de sumar esfuerzos a la gestión de una mejor salud para las comunas de la provincia.

En ese contexto, se realizó una positiva visita y recorrido a las obras del nuevo Hospital Marga Marga, por parte de dirigentes del Colegio Nacional y Regional de Enfermeras, una actividad que se enmarca en la estrategia de fortalecimiento de alianzas con colegios profesionales de la salud en el nuevo establecimiento, en este caso, para desarrollar acciones conjuntas en la Gestión de Cuidados.



Al respecto, la presidenta Nacional del Colegio de Enfermeras, Andrea Rastello Pizarro, expresó, que “estoy muy contenta con el desarrollo que han experimentado, cómo se han involucrado con gran compromiso y pasión en relación al contexto del cuidado de esta gran obra. Felicito, también, a todos los que participan de este proceso que hoy día es un anhelo que teníamos muy fuerte en la comunidad”.

Desde la mirada regional, la presidenta del Colegio de Enfermeras, Cibeles González Nahuelquin, agregó que, “para nosotros ha sido, sumamente, enriquecedor ver el avance que ha tenido la obra, en el sentido de ver las proyecciones que tiene para nuestro gremio”.

En tanto, la subdirectora de Gestión del Cuidado del Hospital de Quilpué, Alejandra Ramos Cáceres, expresó que, “la idea es generar, no sólo desde la inauguración, sino desde ahora como hospital, una alianza estratégica para empezar a capacitar a nuestro personal de enfermería en torno a las nuevas prestaciones que vamos a tener en el nuevo hospital, con el fin de mejorar y difundir la ciencia de la enfermería y la ciencia de los cuidados y hacernos visibles en la comunidad que nos rodea”.





Hospital de Quilpué actualiza a su equipo de Enfermería en el Manejo de lesiones de la piel y Ostomías

El equipo de enfermeras y enfermeros del Hospital de Quilpué participó en una jornada de actualización sobre el manejo de lesiones de la piel y ostomías, evento auspiciado por la empresa Braun. Durante la actividad, se revisaron enfoques avanzados de cuidado y tratamiento de heridas, en una presentación dirigida por la destacada enfermera Viviana Muñoz, reconocida a nivel nacional e internacional por su amplia experiencia en la materia.

Marcia Padilla, enfermera coordinadora de la Subdirección de Gestión del Cuidado del Hospital de Quilpué, indicó que en la jornada se incluyó, “la revisión de temas fundamentales como el manejo de lesiones relacionadas con la dependencia, la valoración y tratamiento de úlceras vasculares, y el manejo integral del pie diabético. También, se presentaron actualizaciones en insumos y métodos de manejo, alineados con las directrices del Ministerio de Salud y las Guías de Buenas Prácticas de RNAO, (Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario) Canadá.





En este mismo sentido, la docente Ximena Meneses lideró la presentación sobre el manejo de pacientes ostomizados, abordando la definición de ostomía y las estrategias de manejo integral que consideran, tanto el aspecto clínico como el emocional. Además, expuso temas claves como las complicaciones en el cuidado de los pacientes ostomizados, las mejores prácticas para curaciones, las técnicas de marcaje y su impacto en la calidad de vida de los pacientes.

El equipo de Enfermería del recinto de salud agradeció el espacio de aprendizaje, el que se convierte en una oportunidad para fortalecer conocimientos y habilidades en el cuidado de pacientes con heridas crónicas y ostomías.



“SE PRESENTARON ACTUALIZACIONES EN INSUMOS Y MÉTODOS DE MANEJO, ALINEADOS CON LAS DIRECTRICES DEL MINISTERIO DE SALUD (MINSAL) Y LAS GUÍAS DE BUENAS PRÁCTICAS DE LA RNAO ASOCIACIÓN PROFESIONAL DE ENFERMERAS DE ONTARIO (CANADÁ)”.



Unidad de Emergencia recibe colchón con ventajas en prevención de LPP

Con el propósito de llevar a cabo una mejor implementación de las medidas de prevención de las Lesiones por Presión, a través de dispositivos de apoyo en la Unidad de Emergencia, el Hospital de Quilpué recibió -por concepto de prueba- un innovador colchón que presenta ventajas desde las Especificaciones Técnicas (ETT) exigidas.

Este dispositivo colabora con la prevención y el manejo de lesiones por presión grados 1 a 4, permite la protección de lesiones de tejidos profundos y la reducción de la progresión. Además, brinda medidas de comodidad al paciente y permite la sanitización correcta para prevenir las Infecciones Asociadas a la Atención en Salud, IAAS.

RNAO Hospital de Quilpué participó de Consorcio Iberoamericano BPSO

Con el fin de compartir los avances del programa en las diferentes instituciones BPSO del mundo, la Subdirección de Gestión del Cuidado y la Coordinadora RNAO/BPSO del Hospital de Quilpué participaron del Consorcio Iberoamericano BPSO, donde los equipos de diferentes países pudieron exponer sobre los avances y gestión de la organización a nivel mundial.

En dicha instancia se destacó la metodología de acción de Buenas Prácticas, enfoque que enriquece el trabajo que se está realizando en nuestro recinto de salud y que se espera se extienda, también, en el futuro Hospital Provincial Marga Marga y así acercarnos a los cuidados de excelencia.





CENTROS
COMPROMETIDOS
CON LA
EXCELENCIA
EN CUIDADOS®



HOSPITAL DE QUILPUÉ